
Protokoll:

Seitens der CDU-Fraktion wird um Aktualisierung des Zahlenwerkes bei Produkt P011001 –
Förderprogramm „500-Dächer-Programm“ gebeten, denn in den Etatberatungen im Haupt- und
Finanzausschuss am 20./21.11.2023 sei der Ansatz bereits um 100.000,- Euro ab 2025 aufgestockt
worden.

Oberbürgermeister Langner bestätigt dies und verweist auf die endgültige Beschlussfassung des
Haushaltes am 15.12.2023 im Stadtrat, wo diese Position angepasst werde.


